

“Desarrollan una pionera e innovadora ayuda para los que padecen problemas de estreñimiento, hemorroides o colon irritable”

Pilar Lorao Emprendedora y fundadora de Pidea Ventures

¿Qué producto ha desarrollado Pidea Ventures que es innovador?

Se trata de un accesorio de baño ergonómico llamado iPoo que corrige la postura perjudicial para nuestra salud que adoptamos al usar el inodoro.



SIÉNTATE MEJOR, SIÉNTETE MEJOR

¿En qué consiste su uso y para qué está indicado?

Su uso es tan sencillo como sentarse en el inodoro y sacar el iPoo que se acopla, discreta y cómodamente, rodeando la parte inferior del mismo. Subimos los pies encima, siempre manteniéndolos separados unos 30 cm, y de esta manera obtenemos la postura natural de 35 grados entre piernas y torso que imita la postura de cuclillas.

iPoo está indicado para todas aquellas personas que sufren problemas tan comunes del aparato digestivo como el estreñimiento, la tripa hinchada, las hemorroides o los problemas de

colon que pueden desembocar en cáncer. Por otro lado, y lo que es también muy importante, iPoo incluso alivia la incómoda y potencialmente peligrosa presión que sufren las embarazadas cuando usan el inodoro.

¿Detrás del desarrollo de este producto existe una investigación con colaboración de médicos y expertos en salud?

Detrás de este producto existen más de 2 millones de años de evolución humana y defecación en cuclillas. En el caso de los países occidentales, llevamos algo más de 200 años utilizando el inodoro moderno que nos obliga a defecar sentados. En este sentido, desde siempre, los médicos son conscientes de los errores del uso del inodoro moderno,

sin embargo, ha sido recientemente y con el éxito de la publicación del libro “La Digestión es la Cuestión” (Ed. Urano) de la científica alemana Giulia Enders cuando la solución de la postura correcta está llegando al público en general. iPoo ha tenido una gran acogida por parte de médicos y farmacéuticos en la feria española de referencia INFARMA 2016 puesto que entienden el beneficio que el iPoo va a aportar a la sociedad.

Estoy segura que muchos de sus lectores ya han aprendido por experiencia propia que el elevar los pies

al defecar les hace sentirse mucho mejor. Yo simplemente he desarrollado un producto funcional, que a la vez es estético y ergonómico, pensado para hombres, mujeres y niños/as. En esta dirección, no debemos olvidar que una de las principales razones del estreñimiento infantil es el de dejar colgando las piernas en el váter porque no llegan al suelo.

¿Qué ventajas ofrece iPoo frente a otras soluciones parecidas?

iPoo es el primer taburete ergonómico que queda

iPoo alivia también la incómoda y potencialmente peligrosa presión que sufren las embarazadas cuando usan el inodoro



La inventora donará 1 euro de cada iPoo vendido a la Asociación Española Contra el Cáncer

integrado debajo del inodoro con aberturas laterales que permite a los hombres orinar de pie sin estorbos.

¿Dónde se fabrica el iPoo?

He decidido fabricar el iPoo en España para garantizar la mayor calidad y apoyar a la industria local.

¿Cómo y dónde podemos adquirirlo?

Al ser un artículo que mejora la salud, iPoo se puede encontrar en las mejores farmacias y ortopedias de España.